



Dさん

民 生委員・児童委員は、同じ地域の一員として近くにいるという**安心感を与えられる**と思います。「あなたがいるから安心して暮らせている」と頼りにされたことにやりがいを感じました。**あたたかい地域のために欠かせない存在**が民生委員・児童委員です。

地 域の方と顔見知りになり、さまざまな素敵な生き方に触れたことで**見聞が広がり、自分自身の人生を豊かにする学び**が得られました。また、子どもたちが立派に成長して声をかけてくれたときは、なつかしさと嬉しさでいっぱいになりました。



Aさん



みになつて
みませんか？

民生委員 児童委員

あなたも

地域を“見守る”
“つながり”をつくる



Bさん

い つでも頼りにしてもらえると嬉しく、やりがいを感じます。いろいろなことがありましたが、たくさんの**笑顔に出会えました**。「ありがとう」という**感謝の言葉**が、民生委員・児童委員になった喜びであり続けられる理由です。

民 生委員・児童委員について何もわからず、PTAの延長線上にある活動なのかと疑問が残るなか引き受けました。しかし、民生委員・児童委員の活動は**多くの仲間**で**取り組む地域福祉活動**であり、同じ目的の仲間に出会えたことは、**かけがえない財産**となっています。



Cさん